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Tre casi a Firenze, uno a Scandicci, una occupazione 
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ma 
Emergenza In via Maggio -Intanto j Comuni attendono le decisióni del governo - Assicurazioni solo per I 
provvedimenti a lungo termine - Deludente l'incontro; di Roma tra ministro é rappresentanti di 28 città 

Presa di posizione della cellula PCI 

«La banca colpisce le donne 
per indebolire il sindacato» 

. ' ' ' ' ' - ' • • • • ' - . _ . t , ' ' • ' • • y ; 

• Lunedi quasi tutti 1 dipendenti della Ban
ca Toscana nanne incrociato, le braccia, in 
segno di protesta centro la posizione intran-

' algente della direzione in merito alla que
stione del diritto di maternità per le donne 
lavoratrici. - 't .:-• i^;r;-; ^, ... 

Sulla vicenda ha preso posizione la cellula 
del PCI della Banca Toscana: * ; 

« L'iniziativa della Banca Toscana sulle 
complicazioni della gravidanza delle lavora
trici- si ' Inquadra nell'ottica dell'attacco ge
neralizzato che il padronato italiano tenta 
di portare alle conquiste dei lavoratori. 
. n disegno si articola in manovre-di por
tata differenziata, che vanno dall'attacco 
alle libertà sindacali a grette:Iniziative.che 
rasentano la ridicolezza — quale ad esempio 
la negazione da parte di alcune banche di 
permessi retribuiti ai lavoratori Impegnati 
nelle recenti consultazioni elettorali. — ma 
11 fine è sempre lo stesso. " ,=-.•?..---• <v-
• La Banca Toscana vuole svolgere la sua 

parte in questo fronte, e ha scelto, quale 
specializzazione, l'attacco alle lavoratrici e 
alle conquiste che le*tutelano. Infatti.fino 
al. 1077 la banca assumeva una percentuale 
bassissima di donne, in quanto considerate 
non adatte alla "complessità" del lavóro ban
cario ed inoltre "inevitabilmente più costo
se", dato che l'azienda non aveva* (ahimé) 
strumenti giuridici per evitare che mettes
sero al mondo dei figli. - ••••• -, 

Ma a un certo punto 1 dirigenti della 
banca —• forse dopo aver letto le ' analisi 
svolte dal sindacato sull'attuale organizzazio
ne del lavoro — hanno scoperto che le man
sioni impiegatizie, in conseguenza dell'auto
mazione, avevano raggiunto un livello tale 

;\j--rn- .'V.->'Jv 

. di dequaliftcazione che anche le donne erano 
In grado di compierle (!). -

Quindi ben presto il numero delle assun
zioni femminili è notevolmente aumentato 
ma, proprio in relazione a questo, si è posto 

• per l'azienda, con sempre maggiore • acutez
za, il problema degli "elevati costi" connessi 

-alla gravidanza.^ .-,>,; ; v ! . ^ ,.--:. ,;.;„. 
Comunque la soluzione non ha tardato ad 

'arrivare: consiste nel sospendere la retribu
zione alle lavoratrici che Incorrono in com
plicazioni della gravidanza per l'intera du
rata dèlie, stesse, non riconoscendo quindi. 
ki tali situazioni 11 normale trattamento di 
malattia: un'iniziativa questa che.viene giu
stificata con un'interpretazione distorta del
le lèggi a tutela della maternità, stravolgen
do clamorosamente lo spirito oltre che, la 
lettera delle, norme. •. ":-> ••>--• .;.•''•••.' s ?••-;<• 

v. .E' .da evidenziare in modo particolare la 
coincidenza tra ' il momento in cui emèrge 
quésto tipo di interpretazione della legge 

;—.dopo ben nove anni dalla sua emanazió
ne — e la crescita del personale femminile, 
con la prospettiva di un sèmpre maggiore 
aumento. . ':•".. >' ;..• ;•.''-v•-•••'• 
' Certamente la normativa vigente in ma; 
terla necessità di correzioni e: adeguaménti 
in relazione sia alla giusta richiesta di itti 
riconoscimento generale ed univoco della ma
ternità come momento di rilevanza sociale, 
con conseguente attribuzione alla, crltéttiyitàl 
degli oneri relativi, che alle conquiste otte
nute in sede di contrattazione collettiva; ina 
questo non autorizza assolutamente la Ban
ca ad Interpretare arbitrariamente la norma
tiva in vigore a proprio esclusivo tornaconto.' 

•'• Sfratti, primo giórno. A Fi
renze ci siamo salvati per il 
rotto della cuffia. Di inti
mazioni né sono pronte 748 
ma gli ufficiali giudiziari non 
sono- neppure, partiti." Cara 
l'incertezza della situazione, 
earà la latitanza del governò; 
che solo all'ultimò tuffo si è 
deciso a prendere la,parola e-
promettere interventi, sarari-. 
no le pressioni degli enti lo
cali e là presenza di nume-
rosé persone - (anche loro 
sfrattati o occupanti) sulla 
porca delle. case minacciate. 

Certo è che non è facile 
mettere letti ^ armadi sul 
marciapiede. Se la aspettava
no stamattina tre famiglie. 
Un caso, quello di via Maggio 
8 era il più grave, una coar
tazione tra una famiglia e uh 
pensionato di 78 anni. Pro
prietari dell * appartamento 
(e di due alloggi vicini) due 

professionisti, rispettivamente 
architetto e avvocato Castore: 
Evidente la sproporzione del
le necessita. Qui il rinvio. Un 
altro caso di proroga si è 
registrato a Scandicci, men
tre la notte scorsa tre fami- '• 
glie hanno occupato a Firen
ze un casolare in via • del-' 
roimatello, di proprietà del
l'avvocato Mazzini Libelli. 
: Eppure bisogna convincer"-. 
si. oggi; non .sarà -meglio, di 
domani. "Anzi, ogni giorno 
che passa, malgrado qualche . 
personale disponibilità all'at
tesa, gli ufficiali giudiziari si 
sentiranno sempre più -pres: 

sati a compiere il loro man
dato. Impopolare e gravoso 
quanto . s i yuole_ ma pur _ 
sempre, dettato dalle leggi. 
Non è difficile che in questa 
situazione la gente identifichi 
in queste' persone, > ò negli 
amministratori'. comunali.-: i : 
responsabili del problèma. : 

Con il concorso interno conclusa la prima fase 

I dipendènti di Palazzo Vecchio sono stati in quadrati nei nuovi prof ili prof essioneli e ii-
velli retributivi - L'organizzazione per dipartimenti - Come se ne accederanno i cjrttadini 

'Prima:-fase: conclusa, la 
ristruturazione della macchi
na comunale può decollare! 
ieri.ha concluso i lavori.la 
commissione per l'esame dei 
concorsi interni» con i quali 
sono stati inquadrati nei nu
ovi profili professionali e re
lativi Kvelli retributivi 6450 
dipendenti di Palazzo . Vec-. 
cfaio.' ' \ - - -v~"" 

Il provvedimento fa seguito. 
ad altri numerosi atti appro
vati dal consiglio comunale 
fino afte ultime battute della' 
sua attività. Dal 1. luglio dV 
corre il nuovo assetto che ha 
visto protagonisti e - soggetti 
interessati circa un migliaio 
di lavoratori del comune. 

Con gli atti successivi 
rammistrazione provvedere a 

qualifiche e profili professio
nali- che risultano vacanti. 
Questi concorsi pubblici, che 
verranno effettuati ~.trâ  no
vembre e dicembre '80 servi
ranno a sistemare' circa 506. 
persone, che diventeranno 
nuovi "dipendenti comunali." ^ 

.Firenze è la prima citta ita
liana che porta ; in •. fondo 
questo impegno, del , resto 
stabilito per legge. Un. tra
guardo rs giunto : grazie al 
notevole - impegno profuso 
dagli ' amministratori, - alla 
partecipazione prestata - da 
tutti lavoratori comunali sia 
nella fase di. studio che di 
realizzazione, alla responsabi
lità dimostrata dalle organiz
zazioni sindacali. 

Gli effetti di questa prima 
fase di ristrutturazione sa-bandire ed espletare ì con

corsi per tHoG ed esami rela- ] ranno soprattutto : ìnterm. 
tiri aSa copertura di tutte le ' Perchè a cittadino si accorga 

del' nuovo assètto - della" mac
china ĉòmunale.; ci varrà !\à 
seconda .'fase, quella che pre
vede la vera e propria rior> 
ganizzazione degli, uffici.-il 
decentramento di alcuni ser
vizi (dopo quello, già realiz
zato. degli atti'notori presso 
i consigli di quartiere), Io 
sveltiméntov della - burocrazia 
e delle pratiche attraverso là 
costituzione dei .dipartimenti. 

Non è stato facile, r per 3 
comune di Firenze, raggiun
gere questo risultato. Ci sono 
voluti tutti '• interi questi cim 
qùe anni di amministrazione 
di sinistra per .rimuòvere. le 
incrostazioDi e le pastoie 
create da anni e anni di ver* 
ticismo burocratico, mentre 
la. mancanza di una seria e 
profonda attività rifortnatrice 
nel campo-de&a fìnàms; del 

locali éeBè fcfi 

--? 

• i i - i V . 
comunale - e provin-

caàle'neo ha rattp che raìleh-
tare ogni processo innovato^ 

•'?' E^ ancóra Ojggijqueètì -efe-
nìentì fanno sentire^ il laro 
peso. Li pr&na fase della 
rirtruturazkne. è un passo a-
Tanti, xfl- primo; un; punto dì 
partenza. < UiTOruunò pur
troppo:' ancora "•:ia. salita . — \ 
ceinmèntairàsséssere .'al per
sonale di; Palazzo Vecchi» 
Davis Ottati»s-:-;l-\'M-^V^-v 
i Gli effetti del nostro lavoro 
sui - servizi non v potranno 
prodursi chea'tempi: lunghi, 
fino a che ogni operatore ri
collocato nella nuova posi
zione non potrà esplicale tut
ta la propria professionalità 
e fino a che non sia condotta 
alwon fine la verifica opera
tiva da?parte detta direzione 
d̂i ogni smgok» servizio - -

per il rtsso classico 
*)V 

Nuovo vino del 
è n <buico 

La festa della 
tati itwfKva 

B éonèonaó dai Oallo ' nero ne garantirA 
la qwal̂ A • U protnozione commerciale 

ic» 

ufficiale si è «rotta 
m n ««parto 

"" staeuna . 
alla 

fi astoJstro della «UteM «o. 
fMlqoe Leone, 11 prnMsti__ 

Loretta Mentemanl ed fi '-sindaco di 'flrense Ella Oafr 

^Dono la deposWone di una corona d'alloro al momunanlo 
che rteorda X^aertfIda deali ^appaynentl jU Corpo dj 
nnaenca slcuraasa sono stati ftonsegnatt «{'fronte ai renarti 
schierati. I riso*OMiaiaiì|l peT merito di servizio a ffnènatt 

ti . 

*.-* AW< 
, . . - " ' I l I -

a kssia di 
M mane, t e twttlfBe 

a gallo nero continue
ranno ad essere riempite so
lo di Tino rosso. Per il bian
co del Chianti è stato trova
to un altro nome: il < Bianco 
delia Lega». 

II «Bianco della Lesa» è 
stato presentato ieri alla 
rtfrrrn dal Consorzio -del 
Colanti classico; viene pro-

con le uve che naseo-
nett'orinai arcinoto terrl-

deUmiUto dal decreto 
con i ritieni di 

Malvasia Mata* 
ed altri. ajspB B 

_ _ ^ • nero, 

tt Traminor 
ara 

«anima di 

i va dal • al 7 per 

> DI ostsiv aaéeerlno tenve, 
con riflessi verdognoli, il pro
fumo • lefaero e delicato, « 
li pini man e aaotatMt air-
manieó. f tr 9 ttando/si apfe-
«* in una sorte fonanata, 
énnìe qaetta del san frenèllo 

maggiore; D Chianti Classico 
rosso. . 
• Per quest'ultimo l'annata 
1939 è stata perticolannente 
felice. Abbondanza e ottima 
qualità sono andate — una 
volta tanto — a braccetto. 
L'unico 'urto* si è avuto con 
la logica del mercato, sensi
bile solo alla ~~ ferrea legge 
della domanda e dall'offerta. 
La grande quantità 63.produ
zione (dai lunula ettolitri del 
•78 si è balzati ai «Ornila) 
ha fatto cnrilara i aesaaL II 

avuto un ~ taf 
tentasa di 
none. 
\ In questo qaadro ha dato 
nuovo impulsa aMe attrfttà 
promoaionali. fentro quest'an
no diventerà una realtà ìa 
«strada del Chianti Classi
co», la « ChiariiHMna»; vn 
'itinerario turiitiea che alata 
a vUrtara la sona. Inoltre è 
'stato stampata un ricco oa-
tatoeo che raeeogne 1 eonfe-
stonatori del pwptìoso nettare. 
: Dna mùttattra. «dnartale 
che eokna 11 vuoto lassiato 
dal'prera 
mai atcMttito da 

Proviamo ad alzare ' gli - oc
chi. Ricordiamo, le parole del 
ministro del Lavori Pubblici' 
Compagna, Intervistato, alla 
televisione. I Comuni sono 
stati tutti bravi, hanno appli
cato le misure di emergenza, 
messo le.gambe alla legge 25 
per l'acquisto e i a costruzio
ne; d! case. >?a' il governo? 
.Minimizza.- il - problema/ si 
'dimostra palesemente disin
formato, riunisce il 30 giù-. 
gno, data della scadenza del 
blocco degli sfratti,' una 
commissione - tecnica •' per > lo 
studio di provvedimenti am
ministrativi, battezzati « am
mortizzatori »1 Per dare un 
senso alle • parole interpre
tiamo: misure perchè nessu-. 
no si ritrovi la mobilia per 
la strada, collegamento tra 
sfratto e disponibilità di al
loggi. '•'- -'•'*' \ •'-',- -'-•«̂ •••••SV-' \ 

Ma come? Attraverso quali 
strumenti? Con quali provve
dimenti? Per costituire una 
commissione cittadina che 
gradui gli sfratti occorre.una 
legge, che dia a questo orga-. 
nismo il potere di contrasta
re una sentenza della magi
stratura. Il ministro Com
pagna fa dell'ironia • sulla 
«carnevalata delle cifre» ma 
non sa citare quelle. attendi
bili. Dice che 11 blocco degli 
sfratti lia. paralizzato il mer
cato delle locazioni, dimenti
cando gli effetti della legge 
sull'equo canone. /.-.-•_ 

Il governo doveva fare su 
questa una relazione al par
lamento nel .marzo del -79, ' 
ma dopo tante «proroghe» 
.siamo àncora in attesa. ; . i 

Nel corso della riunione 
romana tra il 'ministro e' i 
rappresentanti di 28 città ita
liane non sono, venute rispo
ste, atte richieste dei Comuni 
per ia concessióne dei potéri 
per ròccupazione temporanea 
deHe abitazioni sfitte, né per 
l'obbligo : da imporre .a l la 
proprietà di affittare. Qual
che - assicurazione è venuta -
per i provvedimenti di pio-' 
spettivà: si al; decretò tao* 
porle sulla questione dega 
espropri, si al rifinanziamen-
to del piano decennale. > \. 
- Ancora Ironia governativa 
(che strana mescolanza di ti
ra e molla) sulla «piattafor*' 
ma fiorentina » dèi comuni. 
Come^se non si trattasse di; 
un documénto che testimonia 
la volontà politica e , a«nmi-
nistrattvà delle maggióri città' 
lteliane,a stretto contatto. 
con il dramma. <-̂ :- '2?" -^ ' 
- Forse U governo sparava dl; 
presentarsi agli amministrar 
tori solo per dare laro H vo
tò di « buona condotta » nel-' 
ràpplìcaziòne della lèste 2S. 
E* stato messo di fronte al-; 
•l'emergenza, ma per ora non 
ha dato segni di reazione 
- Gttoxgio Morales, ; Anna' 
BùcciareUl, e Marino Bianco 
hanno rappresentato Firenze 
alla rhvnone. e Deludente », 
dkono. fi giornp dopo. Nes
sun comune, oggi come oggi, 

afratUto nella Tiuova casa. 
Nemmeno^nellè città hi Cui : 
ai è riusciti ad acquetare, t 
rappresentanti ;̂ -"' fiorentini 
hanno avansato lipòtaai di 
una proroga-per l'utilizi» dei 
fondi defla legge * e di una 
possibile conversione dei fi
nanziamenti per l'acquisto al- : 
la-costruzione.'. >•• 

Le offerte da parte dei 
proprietari, infatti, sono nel' 
capoluogo toscano pressocchè-
inesistenU, e i prezzi (deter
minati per leste maggiorando ' 
del 30 per cento il valore Io-: 
cattvo) non sono certo con-
corrensìali. I rappresentanti 
désti enti locali sono decisi a 
premere per ottenere un col
loquio eoo fl presidente del 
fonirtglin dei ministri Cossiga 
e i gruppi parlamentari- -

L'emergenza è grave, e non 
coinvolse solo i capoluoghi; 
Tm esempio è fornito da Li
vorno dove si contano a de
cine e decine gli sf ratti ese-
cutin.Il sindaco AH Nanni-. 
pieci ha inviato' un- tele-
gratnma al prefetto, al preto
re dirìaente e al questore per 

-chièdere la revoca provviso
ria deìM esecosone degli 
sfratti in attesa dalla riu
nione convocata in prefet-
tura per fl 4 ragno. -; 

A Scandiopl dove sono 90 
gli sfratti esecutivi TaBunn-
instrasìone comnnale sta 
approntando tutte le ndsure 
nm si i rie Anche oggi ci sa
rà un meontro tra i mppre-
sentanti del comune e il Co
mitato sfrattati. - • ; 

Susanna Cressati ; 

r wtrtt H 
M m ì ITMITCHI 

Al'aaja dal M «Mane ai è 
spento serenamente, come era 

Icilio Bianchi,- partì* 
Ne danno fl triste an-
i Gfh' Adriana, ,Giu-

Otanaoo e Vittorio con 
le rispettive famiglie. 

I funerali avraano luogo og
gi, afiè ore tS'presìé la Cap
pella del Capitolo della SS. 

dellJnMi si 
al.cordoglio del cani-

pegno Ghmaao e di tutta la 

Icilio 

i jnny 1,1! 
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Mercoledì 2 luglio 1900 

In vista del rinnovo degli orgqni di presidenza 

Per i consigli di quartiere 
primo incontro tra PCI e PSI 

;Pt^jiiosfe:'ete^ convergenza - Nel 
quartiere 1 ; il PCI > apre • il -'confronto ̂  còli *'• le altre forze politiche 
: 'La Segreteria del Comita
to' cittadino del PCI' e ia 
delegazione del Comitato co
munale del PSI hanno tenuto 
un primo incóntro sulla si
tuazione dei ' Consigli l di 
quartiere in vista del rinno
vo degli organi di presidenza. 

Dopo una : riflessione sul
l'importanza dell'esperiènza 
del decentramento a FIréh- _due partiti. 

,de il contrjbutp positivo di ,| 
^quelle forze jiolitiche che in
tendono assumere un impe
gno co?truttivo nella ' gestio- .. 

- ne dei Consigli idi quartiere. 
: Questo primo incontro fra : 
il PCI ed.il PSI rientra> , 

..un quadro complessivo che 
sarà oggetto di valutazione . 
al lrvello provinciale tra i 

ze, si è indicata la necessità 
. di rafforzare la capacità 
. operativa dei Consigli e degli 
organi •'- del decentramento, 
sulla base delle indicazioni 

• della " conferenza comunale. 
per affrontiare gli urgenti 
problemi rimasti'in sospeso 
con la pausa elettorale. 
. Si è quindi concordato sul-

. la necessità di .andare alla 
elezione degli organi di pre-

'•'. sidénza in tempi brevi attra
verso una convergenza,.\la 

\ più amjjia possibiie,. che.̂  ve-

;Va del resto in questa di-
,; rezione la proposta per l'ay-
' vio di un'intesa progràmma-
. tica tra tutte le fòrze politi-
I che democratiche del quartie-
l: re ,1 presentata dal/. PCI. 
''. I comunisti del centro sto-
• rico evidenziano ..la.necessi-
!, tà di un accordo quale pre-
.. supposto indispensabile• per 
. ogni altro tipe di intésa con-
. cernente l'elezione, del pre-
' sidente e del vice-presidente. 

Per questo il PCI del cen-
, tro storico si è;,fattp carico 

.di .avviare- un confrontò in
dicando alcuni punti priori
tari per la predisposizione 
di un programma di legisla
tura. II. confronto sarà allar
gato a « tutte quelle forze 
politiche. democratiche - che 
hanno mostrato di credere 
nella nuova 'istituzione dei 

., Consigli di quartiere. e che 
in essi si sono impegnati con 

' senso di unità e con rispet-
. to reciproco per il prosegui
mento di obiettivi di demo
crazia,, di partecipazione e 
di rinnovamento e per il sod
disfacimento dei bisogni del
la gente.». ' 

In questo senso il PCI ri
tiene fondamentale il conso
lidamento del rapporto uni
tàrio cori 11 PSI e richiede 

' che' esso sia esteso anche 
al PdUP. .? .:''"";• : 

tutto ciò alla luce delle 
' nuòve condizioni che si sono 

\ determinate con il voto del-
. l'8 giugno che ha permesso 
• il consolidamento del ! PCI 
, — facendolo diventare il pri-
; mo partito del quartiere — 
, e che ha fatto registrare una 

lusinghiera avanzata di tut-
, ta la sinistra, facendo ridi-

; mensionare la.DC. ; .- / ,?' . 
• Per quanto concerne i con* 

' tenuti programmatici i co-
'. munisti indicano alcune esi-
.'; genze: aspetti istituzionali ed 
; organizzativi (rafforzamento 
. del sistema di gestione col

legiale, riqualificazione degli 
uffici, sviluppo dell'uso pub
blico del centro civico, riór-

; ganizzazione delle commis
sioni di lavoro) e interventi 

; nel territorio (casa, traffico, 
spazi pubblici, servizi per I 
residenti, attività economi
che e* turismo). 

Si confermano e si allargano le maggioranze di sinistra 

eseem 
/ - i . -

verno» e ai casa 
"Jt -* -: \ -T : 

^Rieletti i sindaci j ^ Montaione e ^ 
generalizzate con il PSI — Perché la DC••; è stata nuovamente sconfitta 

'"-' Due giunte municipali so-
no già fatte.- a Montatone 
(nuovo sindaco è il coniu-

' ntota. Rino Salvestrini) e-a 
Càmbassi A Terme. (ricqnféz-

•mata' Argante Marzocchi^ 
. anch'egU scomutósta); hper 
• un'altra -̂ ' quella di Limite 
Sull'ArnoL — è solo questio
ne di giorni. Sono, questi, dell'unità sanitària locale e 
i tré comuni Con meito di '] delia- Associazione fnterco*. 
$ miìa abitanti del comprèh- mùnale»: 
sùrio detta ,Foi d*£Zsa ;flo-ì'i .Netta ; scarpa > teyisZoraro, 
"reatina* del mèdio Vdldar-(: -comunisti e socialisti'hanno 

• còBàborato in sette - amnìi-

zònà'-det partito comunista 
— nella necessaria chiarez
za politica e programmati-

' ca.' Il nostro comitato di 
zona,si è esprèsso nel sen
so di -generalùasàTeZlè al 

Ì979 e del 1975, attestandosi 
a -quello ° delle-politiche del 
1976, che è il più alto con-. 
seguito nella zona. Solo a 
Vinci e. a AfónfeZupo Fioren-. 
tino'.si è avuta'uria perdita;'' 

leanze di sinistra a tutti-i, Un consulterei,in ptìi^ò-
dieci 

.area, 
comuni ideila nostra 
e anche' alla guida 

no: per )èisir'U partito coi 
mùnistà, e :U PSI' hanno 
raggiunta un. accordo pie-

:ciào y.per.. condurre insieme 
le amministrazioni comuna
li netta prossima legislatura. 

- £*r te conferma ' delta. mag~ 
gioranza di sinistra che già 

-- aveva operato tnet. quin
quennio passato. ; '".•: "; ' 

Pcrr gli : altri} sette comu
ni, siamo : ad una avviata 

nitrazioni' comunali,- esclu-
se qiieUé di Empoli, Cèrta!-
do e MontespertòU, dirette 
dal solo' partito comunista. 

'..Adesso, si sta penscndo di 
'estendere anche à queste ut-
n time una esperienza che si 
è dimostrata positiva. Il re
cente risultato elettorale, 

. d'altra parte, non, ha fatto 
altro. che- rafforzate i par-

Cerreto Guidi, fnvgriati in ' 
tutti gli altri comuni. Ad . 
Empoli, i suffragi al PCI 

- sono*stati pari al 64A4 per .1 
cento' facendone' una delle 
ptù .«roste^cmà.d'/toZto,.,, la forza e la crecHWHtà cfte 
, a V^J^J^^iL^'"8" : *» tempre lo sostengono. SI 
^?h<a»»A^)Iorm(-;;.j^ airè _. commenta 
no£è «ato wCTato **&+. mas Vecchi — che è dif-
prima volta U .tetto del 74 fUsoÙ consenso alta Unea 

Come si spiega? Non e re
torico -il richiamo all'opera- ' 
to delle amministrazioni co
munali, air impegno con cui, 
pur tra le difficoltai fono 
riuscite ad affrontare 4 pro
blemi dette cittadine: e* 
soddisfare le. esigenze dei -
toro abitanti., r-
' Né si può relegare in un 
cantuccio.. te radicata pre
senza del PCI tra la genie, 

fase di dibattito, e confron- y-, titi della 'sinistra. Sensibili 
to. Le giunte non sono co- ^ gli*aumenti, età Ut voti che 
stituitè, ma si sta lùvóran- in seggi. 
do per risolvere al più pre
stò anche quésto •proble
ma», k Abbiamo aperto un 
discorso concreto coni coiji-

. paoni, socialisti,.—. afferma 
Amos Cecchi, segretario di 

Un'analisi dei risultati elet-
- vita quanto prima sulla base 
torali dell'8 e del 9 giugno 
è stata compiuta nel giorni 
scorsi, nel corso di una riu
nione, dal, Comitato comuna
le è dai canidati del PCI 

^eletti nelcconsiglio comuna
le di Borgo San Lorenzo. 

Durante la riunione, è sta
to-approvato un documento 
in cui si condivide fl giudi

zi PCI ha raggiunto. TT-
net,risùltàti dette regionali, 
che offrono a dato di mag
gior • significato pòtittco ~ . 
te percentuale del Si fi per 
cento, superando i Uveiti del 

per cento. 
E* andato avanti anche il 

PSI /che: ora ha il 6J9 per 
cento) . guadagnando lire. 
seggi. Ha perso, consensi.la 
DC, " con un consigliere in 
meno a Móntélupó. Trecòn-
sìgtieri m meno per U PSDI. 
La tendenza, detta consulta
zione elettorale è chiarissi
ma.. Là sinistra è riuscita a 

' migliorare li proprie posizio
ni in una tona in cui già 
raggiungeva.percentuali mol
to alte. La DC è scesa .al 
2lfi per-, cento, cioè al sito 
mini.no storico. Eppure,, U 
successo non era scontato. 

generale del.Partita comu
nista. Ce da rilevare Vtrrt-
serietà deWiniziatioa politi
ca olla nostra sinistra, ma 
soprattutto pesa il rapporto. 
di massa che abbiamo svi-'-
luppolo in questi ultimi an
ni ed anche neWuttima fase. 
(vedici questionari, per. 
esempio). ::^~Ì ; _ *'::',• 

E* un rapporto eoa tutte 
le articolazioni della socie
tà dòtte, lièi suoi punti pìt ' 

•consolidati come in quitti" 
di \ nuova tmsformasume] ». ' 

Fausto Faiorni 

La proposta del PCI al PSI 

ij 

una giunta di sinistra 
sati aveva stabilito una fat
tiva collaborazione nell'Am
ministrazione comunale. Net
ta invece è stata la sconfit-

no espresso dalla direzione ta/della DQ che dimxiuisce 
natianalé sul -siimifiàto dtb ' \sia rispetto al 75 che rispet

to al 79. perdendo un con
nazionale sul -significato del 
votole, sulle .necessarie . ini-. 

• ziative per rafforzare i le
gami con i lavoratori e-le 
masse popolari nei confronti 
di questo governo che risul
ta sempre pitì inadeguato e 

, antipopolare. . 
:pa un'-;confronto dei risul

tati .òhe si sono avuti a Bor
go San Lorenao 1*8 giugno 
1910 con Je precedenti ele
zioni del 1975 e con le po
litiche del 1979 emerge un 
f ìito anipiainwilf positivo per 
il nostro partito. _ 
. Questo risultato si aoconv i;-"; 
pagna a un progresso del £j 
PSI che nei cinque nani pas- :Kl:ÌM/r 

Appo» ^ 

sigliere comunale che viene 
invece conquistato per la pri
ma volta dal PSI. -. ; ,.- .. 

Anche dalla' recente con
sultazione elettorale emerge 
dunque una riconferma e un 
rafforzamento del PCI * del
la sinistra come1 forza di go
verno. in grado di assicura-

. - - i : T ;.-: . . . . . . 

PCI ' è perciò chiara: . dare 
vita quanto prima sulla base 

- di preci» impegni program
matici-. e della pari dignità 

-e autonomia di ogni forza 
jpòlMJcaj a' una-gninta demo-~ 

1 eretica di sinistra nel nostro 
Comune. ' 

A tale scopo il PCI di Borgo 
San Loreoco chiede al PSI 
di avviare subito il confron
to per trovare le necessarie 
intese sugli ..indirizzi e le 

itìche per i 
anni e por

re così su basi solide l'au-

sentato alla consultazione 
elettorale esprimendo anche 
esso un giudizio positivo sul
la passata amministrazione 
<fi sinistra sia perché pen
siamo ci sia una sostanziale 
affinità di. indirizzi nei. pro
grammi elettorali dei duo 
partiti. -••••-•'- "<.:•:' \ •.'• 

Il rapporto privilegiato che 
intendiamo stabilire con ' H 
PSI non intende tuttavia 
escludere la possibilità di un 
ulteriore allargamento deDe 
convergenze programmatiche' 
in particolare anche con le 
altre forze laiche e democra
tiche presenti nel Consiglio 
comunale. Ci auguriamo ~ 
contmua 3 àccumento del 
PCI.— che la nuova presen
za in consigso. comunale del 
rappresentante del PRI 

re lo sviluppo della comuni- vspicata .ooQaborezkne nella 
tà locale e di uontiibeiiè pò-; ^gestione:decente locale. 
sitrvameme alla soluzione dei Noi credhuno — dice fl 
problemi che maggiormente documento,del PCI —.che 
' " ' i lai stai s t l e l e*- ejaaata fissma si «4am e si 

la dialettica e fl 
suDe cose da fare. 
do posizioni pref nidiziahnen-
te negative e di n a i f rato 
localismo che gli stessi eiet
tori hanno condannato to
gliendo sensibflmente 
sensi alla DC. •-' 

Potóta e spetUKofi a l * Feste deT Uaaa 
Interessante appunta

mento musicale stasera 
alla festa dell'Unità dei 
compagni di Piaselo: alle 
21, nel. ammeattvo scena
rio del teatro Romano, fl 
cantautore di Asti Paolo 
Conte, per la prima volta 
nella nostra provincia, 
terrà un 
a Fissoli 
to jaae con rorchaatra del 
CAM di Firense. In piaz
za AMo stero, la festa 
del PCI di Campi Bl-
aonafe ha In programma 
per oasi ali» 31J» le spet-

«Btgnè di OC». 
Al Qnmaaa aBe «JO 

dmatttla fra le donne, su 

e.*, e%̂ BvsaaaBŝ e sjssvSsaBBsssŝ -.--'*.̂ .'JSj 
- x n r o m m ipHBMif •--^. • ; 

cabaret con ufcura Foli. . 
La festa della sezione :~. 
• Y. Ostarla » in piasse 
Santo Spirito, ha m pro
gramma per stasera la 
proieatone del film . « La 
sera della prima». 
^ A CaMralani. tara 

''••"' A. d'Orso, la Iasta ha in 
la proleatone 

film «fmctaè c'è 
guerra c"èsperansm » al-
™5 «V* A F^HPJwlfB 9avM v̂ vô ^PV 
al «C8R La torretta», 
oggi alle JM0 corsa po
distica 

La 
di Pian. 
atssstita noi ctroolo AUCt 

a e, alle 21 dibattito 
su « Dtnsa dalla salute e 
il ruolo delle Unità Sani
tarie Locali », eoa Renato 
Pomi, Antonio MoretUni 
e Menajdo GHiarnlerl 
'Alla nata di Marcatale 

Val di Pam m ptaoa del 

e, alle 21 all'Arena Gran
de «Questa seri 
spettacolo» con 11 
Buatric e, 
politica 

La fatta 
di 

nel Campo spor-
ttvo, ha m programma 
per oggi alle Slam recital 
della cantautrfce Chiara 

Corsa noamUca a staffet
te e afte tLM proiestone 
del rum, « TotÒ cerca 
casa' ». . 

A vcamflesl net pressi 
del campa sporttvo, sorta ' 
TUTTI, la festa eoavunale 
dasl'cunità» ha ta 

con 
e rianione interragtoaeìe 
di pugilato. 

l iete plncttna di Taeavv 
fuemo oggi alle 21 manl-
restaaione politica sa 

te e cenone 

i t a » .. a s ^ M M a 
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